

EIN HERZLICHES Danke schön



RÜCKBLICK AUF DIE SCHULRANZENAKTION 2021

Liebe Unterstützer,

dank eurer Hilfe in Wort und Werk, durch Sachspenden, finanzielle Unterstützung und Gebet können wir dankbar auf die diesjährige Spendenaktion zurückblicken. Es wurden insgesamt etwa **180 Schulranzen** gesammelt und befüllt, welche auf direktem Weg Kinder aus bedürftigen Familien erreichten.

Die „kleine Sachspende“ wurde für manches Kind zum entscheidenden Motivationsfaktor für den Schulbesuch. Scheinbar nur eine kleine Aufmerksamkeit, und doch wurde ein klares Zeichen der Nächstenliebe gesetzt.

In diesem Sinne bedanken wir uns für die gelungene Zusammenarbeit und blicken motiviert und erwartungsvoll in die Zukunft

Gott sei Dank!